
 

Procès-verbal du conseil d’administration du 28/08/2024 

MEMBRE CA FONCTION 
PRESENT 

ABSENT 
EXCUSE 

ABSENT 

FREDERIC BAUDRY CO PRESIDENT  X     
CLAUDE LECOMTE CO PRESIDENT  X     
JEAN PHILIPPE SOMMEREISEN ADJOINTS AUX PRESIDENTS  X     
MARINE EGRON CORRESPONDANTE CLUB  X     
VALENTINE BERTAUD SECRETAIRE GENERALE  X     
HELOISE FORCARI SECRETAIRE ADJOINTE  X     
FLORIAN LOULERGUE TRESORIER ADJOINT  X     
MOHAMED MASMOUDI TRESORIER GENERAL    X   

 

MEMBRE COMMISSION  PRESENT 
REGIS DORE BAR   
GAETAN LEVEAU BAR   
MOHAMED FARID ABLY EVENEMENTIEL   
BAPTISTE HAURET EVENEMENTIEL   
QUENTIN LEFEAC EVENEMENTIEL   
MAGALI PATRON EVENEMENTIEL  X 
LOUIS VISSUZAINE EVENEMENTIEL   
SARAH ANGELES MATERIEL EQUIPEMENT   
DAVID CLEMENT MATERIEL EQUIPEMENT   
YOAN DEGIEN MATERIEL EQUIPEMENT   
YOAN GRAIZEAU MATERIEL EQUIPEMENT  X 
GAETAN FOREST PARTENARIAT   
BERTRAND ROBERT PARTENARIAT   
SYLVAIN JAUMOUILLE PARTENARIAT   
WASSIM BAHADDOU ARBITRAGE  X 
JEAN CHARLES DENION TECHNIQUE   
THIERRY LE BERRE TECHNIQUE   
FREDERIC PIRAUD TECHNIQUE   

 

 

 

N° 2 



SALARIES 
PRESENT ABSENT 

EXCUSE 
ABSENT 

JULES PATRON  X     
JULIEN PITON  X     
LEO SOYEUX  X     

 

ORDRE DU JOUR : 

1 BILAN DES INSCRIPTIONS 

439 Inscriptions 
¾ des licences sont qualifiées. (352 licences validées à aujourd’hui) 
Pour les renouvellements, action auprès de la fédération (liée à la fusion il y a un changement de 
numéro obligatoire ce qui retarde les obtentions de licences), il faut ensuite une quinzaine de jours 
avant la validation de la fédération. 
Priorité aux joueurs qui commencent le 14 septembre. 
290 renouvellements. 
150 personnes étaient en liste d’attente pour s’inscrire sur le club, c’est l’année ou le club compte le 
plus de demande. 
120 nouvelles inscriptions cette année.  Pas mal de féminine 
Féminines : 
Ecole de Hand :  11 Filles sur 41 
U10 : 5 (reste 19 places) voir pour un potentiel basculement U11 
U11 : 20 (reste 4 places) 
U13 :  22 (reste 2 places) 
U15 :  6 en entente avec Rezé 
 
2 FONCTIONNEMENT REUNIONS DE BUREAU (commissions…) 

Réunion du conseil d’administration oƯicielle : 1/Trimestre 
Réunion de bureau : objectif commune avec le CA. 
Les commissions se gèrent, et viennent en réunion de bureau si besoin. 
Faire le planning des réunions (Transmission Fred) 
 
PRESENTATION LEO SOYEUX 

En alternance Bachelor, bac STMG, BTS MCO, école de commerce à Nantes,  
Commencer à travailler dans l’évènementiel et le sport. 
Préparer une charte graphique pour le club, aƯiche de rentrée, aƯiche de commission, page internet 
sur le rôle des commissions. 
Newsletter du VHB 
Travail sur la boutique avec la nouvelle charte graphique.   
QR CODE et lien vers les dons à rajouter au niveau de la boutique. 
Une page récapitulant les adresses mails et mots de passes, création d’une adresse mail par 
commission. 
Création d’un dossier Mécénat. 
Mise à jour des réseaux sociaux 
Publication des agendas et des résultats du week-end 
Quelques idées d’animation à réaliser sur les réseaux sociaux. 



Proposition : créer un drive commun pour stocker les données en commun, et trouver les éléments 
facilement. 
 
Charte du club : validée par le CA. 
 
Rôle et mission de Leo : Communication, réalisation des aƯiches. Tel : 0601468817. 
Vhb.communications@gmail.com 
 
3 MAILLOTS SENIORS 

Présentation du design, 
2050 euros pour 24 joueurs et 4 gardiens. Pour short et maillot sublimés. 
1750 personnes pour les shorts non sublimés. 
Plusieurs sponsors pour les maillots. Dossier de partenariat en cours de réécriture. 
Projet de maillots seniors : validé à l’unanimité. 
A noter pas mal de sponsors : a voir pour lancer une partie des maillots jeunes, pourquoi pas lancer 6 
jeux cette année. 
Choix de lancer 1 jeu de maillots à chaque fois que l’on récupère l’équivalent du montant de 2 jeux de 
maillots  
On peut s’engager sur une durée avec les gros sponsors qui vont être présent sur mes maillots, 
réaliser un contrat sur 4 ans par exemple. La commission partenariat travaille le sujet. 
 
Sponsors : fait un don pécunier en échange de publicité (aƯiches, maillots…) 
Partenaires : fait des dons ou des bons d’achats cadeau pour accompagner le club,  
Mécènes : don sans attentes de retour. 
Revoir Super U Vertou, qui jusqu’à présent n’a pas été très présents. 
Plus de 5000 euros de dons pour le moment. 
 
4 JOURNEE INTEGRATION 8 SEPTEMBRE 

Présenter le fonctionnement du club, le qui fait quoi. Présenter les parents coachs à leur collectif. 
Passer un moment convivial. 
100 réponses dont 86 présents. 
Convocation des parents coachs 30 min avant, pour le passage d’informations. 
 
Restauration salée : pas prévu, trop compliqué a gérer pas assez de monde. 
Que du sucrées : glaces, crêpes , panini. 
Cherche de bonnes âmes le samedi pour montage du barnum, et installation de la salle. 
L’année passée : quelques reproches sur le fait que les enfants n’ont pas pu toucher le ballon. 
Voir comment installer de petits ateliers, qui peuvent être piloter par les ados. 
AƯiche à retravailler et à imprimer par Leo. A4 en couleur. 1 en A3. 
 
Boutique présente, possibilité de commander lors de cette journée. 
Qui tient la boutique ? voir comment gérer les sponsors qui ont un montant à dépenser à la boutique. 
Générer un code unique pour chaque donateur. A voir comment faire. 
Qualisport délivre le cerfa oƯiciel, tout ceux qui ont fait un don sur hello asso seront déclarer sur 
qualisport et recevront le cerfa. Même si hello asso délivre une attestation. 
 
Organisation d’une bourriche. 



Voir pour faire 3 font de caisses, pour ne pas mélanger : boutique, bourriche, restauration.  
 
 
 
 
5 CHAMPIONNATS ET SALLES 

Reprendre le principe de l’année passée en éliminant les couacs. 
Fichier des matchs envoyé par Claude, pour les seniors, il faut gérer les responsables de salles. 
Dernier week-end de septembre : démarrage de l’ensemble de catégorie. 
U19 joue les seniors doivent arbitrer. Problème lorsque les seniors jouent à l’extérieur. 
Si déplacement de match = message à Ludo, pour que l’information circule le plus rapidement 
possible pour l’organisation. 
Les plus hauts niveaux a mettre dans la même salle, ce qui peut permettre d’avoir des arbitres plus 
chevronnés sur des niveaux plus élevés. Et mettre des arbitres débutants sur des matchs moins 
importants. 
 
Encadrement des jeunes : 
Proposition à faire aux loisirs et seniors et voir qui peut se positionner. Donner les dates. 
 
6 GESTION ARBITRAGE 

Formation des jeunes : 
Il n’y a pas un seul créneau de disponible pour la formation. 
Possibilité d’éliminer quelques séances de baby hand et école de hand pour redonner un créneau a la 
formation arbitre. 
S’insérer sur des séances d’entrainement et trouver des thèmes communs, entre entrainement 
normal et entrainement d’arbitres. 
PC club prêt, à voir si des parents souhaite être former. 
Claude souhaite arrêter les convocations d’arbitres pour les matchs. A voir qui peut prendre le relais. 
 
7 SOIREE CLUB 

Date entérinée : 25 janvier salle Sévria qui peut accueillir 270 personnes.  

La commission doit miser sur 250 euros et prévoir un budget prévisionnel pour cette organisation et le 
présenter au bureau. 

Tombola à organiser lors du tournoi des familles : se positionner rapidement sur la date du tournoi des 
familles.  

13/14 juin proposé. 

 

8 SUBVENTION  

Dossier en cours de montage, le club doit demande chiƯrée de subvention. Ce qui est nouveau pour 
Vertou. 

Fin de séance 

 


